



Navigation Warning

R012/2023

إنذار ملاحي

سباق جائزة طيران الإمارات دبي الكبرى للإبحار Emirates Dubai Sail Grand Prix

This is to inform all stations that Emirates Dubai Sail Grand Prix will be organized as below details:

هذا لإعلام كافة المحطات بأنه تقرر تنظيم سباق جائزة طيران الإمارات دبي الكبرى للإبحار حسب التفاصيل التالية:

- **Racing Area:** Port Rashid
(the Race Area attached)
- **Time and Date:** between 08:00 – 17:00
8th, 9th and 10th December 2023

- **منطقة السباق:** ميناء راشد
(مرفق خط السباق)

- **الوقت والتاريخ:** بين الساعة 08:00 – 17:00
أيام 8 - 9 - 10 ديسمبر 2023

All Port Rashid bound vessels shall seek permission prior arrival/departure from Port Rashid Control on VHF Ch. 16/68 and shall navigate with extreme caution in the area.

يجب على جميع السفن المتوجهة إلى ميناء راشد الحصول على إذن مسبق من ميناء راشد للوصول / المغادرة عن طريق قنوات VHF Ch. 16/68 مع ضرورة الإبحار بحذر شديد في المنطقة.

Owners, Agents, Charters, Marinas, Yacht Clubs and Recreational Sailing Organisations shall ensure that the contents of this notice are made known to the masters or persons in charge of their vessels.

على مالكي السفن والوكلاء والمستأجرين والمراسي ونوادي اليخوت والقوارب الترفيهية والشراعية الالتزام بإبلاغ قباطنة الوسائل البحرية أو الأشخاص المسؤولين على متنها بتطبيق محتويات هذا الإنذار.

Marine Operations Department
Dubai Maritime Authority

إدارة العمليات البحرية
سلطة دبي البحرية

Navigation Warning

R012/2023

إنذار ملاحي

سباق جائزة طيران الإمارات دبي الكبرى للإبحار
Emirates Dubai Sail Grand Prix



Date: 06/12/2023

Ref: 2023MOD/NS/683/NW/R012